
≪今回の代議員会は、第３回代議員会と同様、書面にて開催されました。≫

１.ＰＴＡ会長挨拶

可児市ＰＴＡ連合の方での新旧会長引継ぎ会も終わりました。来年度、可児市ＰＴＡ連合会長は

引き続き、岩井様となりました。

１年間ご協力頂きまして、ありがとうございました。

２.顧問（校長先生）挨拶

＊「令和 7 年」今年もよろしくお願い致します （１月７日） （西可児中ホームページより）

令和 7 年度は蛇年です。 皆さんは、「蛇の抜け殻」を見たことがありますか？

蛇は古い皮を脱ぎ捨てて「脱皮」しながら、大きくなっていきます。

皆さんも「脱皮」しながら、「シン○○」になってください。

令和 7 年も、創造的で主体的、「先生と生徒で創る、ワクワクする西可児中」であり続けましょう。

＊四季桜 （１月３０日）

「四季桜」冬にも咲く珍しい桜です。グランド北側と中庭に一本ずつあります。

１月も終わりに近づき、３年生の心持ちも多様になってきています。

しかし、どの学級をみても、お互いがお互いをさりげなく気づかっていることがよく分かります。

みんな随分大人になりました。

必ず全員に春は来て、それぞれの桜が咲きます！

３.各委員会より

①本部

＜お知らせ＞

来年度（令和 7 年度）は、

◇広報委員が廃止になります。

◇生活委員と環境委員は１つの委員会

→生活安全委員会となります。（委員長２名、副委員長２名の構成となります。）

※令和 7 年度ＰＴＡ役員、新体制をどうぞよろしくお願い致します。
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温かいご支援・ご協力ありがとうございました。

①本部･②地区長・③生活委員･④環境委員

１月３０日 各委員引継ぎ会

②地区長

引継ぎ会（１/３０）

③生活委員

引継ぎ会（１/３０）

毎月２回（１日と１５日） 朝の立哨活動

２月６日 愛の一声運動

〈一年の感想〉

朝の立哨活動…蛍光のジャンパーを着るのが安全と周知の為に大切だと知りました。

課題点として、春里小の角の坂が特に危ない十字路でとても注意が必要。

★要望として、黄色の旗が必要。

愛の一声運動…挨拶する姿を大人が先に示せる貴重な機会でした。（朝７時４０分～８時１５分前）

④環境委員

引継ぎ会（１/３０）より

各地区から選出された生活委員と環境委員３１名から、安全委員と生活委員に１５名と１６名

に分かれて頂き、新委員長＆副委員長を２名ずつ選出。

⑤広報委員

広報の作成

今回の広報誌が最後の発行となります。（学校内のみ配布という形になりました。）

※本部・専門部

1 年間本当にありがとうございました。

皆様のご協力、大変感謝しております。

今後も子供達がより良い環境で過ごせます様、引き続き皆様のご協力をお願い致します。


